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Frage Nummer 39 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Florian 
Köhler 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, haben sich ein oder mehrere Ab-
geordnete im Laufe der 19. Legislaturperiode bis zum 
14.03.2024 bei der Staatsregierung dafür eingesetzt, dass diese 
den Bau des Regionalen Innovations- und Gründungszentrum 
Bayreuth (RIZ) finanziell oder anderweitig unterstützt, hat die 
Staatsregierung jemals in irgendeiner Weise in Aussicht ge-
stellt, den Bau des RIZ finanziell oder anderweitig zu unterstüt-
zen und in welcher Höhe wären die anteilig nach dem bis zum 
15.03.2024 geplanten Finanzierungsmodell durch den Land-
kreis Bayreuth zu tragenden Kosten aus Sicht der Staatsregie-
rung maximal förderfähig gewesen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Beim zuständigen Staatsministerium für Wirtschaft, Landesentwicklung und Ener-
gie (StMWi) sind keine Schreiben o. Ä. von Abgeordneten bekannt (siehe auch 
Punkt 2). 
Hinweis: Es sind Schreiben von Herrn Oberbürgermeister Ebersberger und Herrn 
Landrat Wiedemann eingegangen. 

Die Regierung von Oberfranken hat auf Grundlage einer Ermächtigung des StMWi 
der Stadt Bayreuth mit Zuwendungsbescheid vom 27.12.2019 eine Projektförde-
rung „Errichtung eines kommunalen Gründerzentrums Bayreuth (Regionales Grün-
der- und Innovationszentrum / RIZ)“ gewährt. 

Mit oben genanntem Zuwendungsbescheid vom 27.12.2019 wurde eine Zuwen-
dung bis zu einer Höhe von 7.560.000 Euro bewilligt. Zusätzliche Fördermittel ste-
hen nicht zur Verfügung. 

 


